
飯島単組                                        2025/07/11 

ひとり一要求アンケート集計 

項目 単組・市町村教委へ要求したいこと 支部・県教組・県教委などへ要求したいこと 

学 

校 

施 

設 

・教室が暗い感じがする。 

・通常教室や特別教室からファイルサーバーやプリ

ントアウトができるようにしてほしい。 

・灯油ストーブのため、給油の仕事がある。また、

蒸発皿を置いたり、棚があるわけではないので、児

童の安全面でも不安である。早急に FFにしてほし

い。 

・南駐車場、見守り桜、遊具辺りに感知式電灯をつ

けてほしい。階段があり夜は大変危険である。 

・デジタル教科書がテレビ画面で動かせず不便。古

いタブレットを新しいものに換えてほしい。 

・ 

教 

職 

員 

配 

当 

・各校教職員数がギリギリの状態だと思います。健

康で働くためには、もう少し仕事を多くの職員と分

担できたらいいのになと切実に思います。 

・専科教員（英語など）の配置をし、学級担任の空

き時間の確保（負担軽減）を要求したい。 

・支援の必要なクラスに必要な人数を配置していた

だけるようお願いしたい。 

・産休育休代替者の確保をどの職種もお願いした

い。人が足りない。 

・町の採用となっている職員にとって納得のいく雇

用形態であることはもちろん、契約内容について

も、本人との同意の上で本人の意思も尊重されるよ

う配慮をお願いしたい。 

・特別支援に職員をもう少し欲しい 

・生徒の多様性により、職員数を増やしていただけ

るとさらに目が届く。職員の勤務形態も変わってき

ているので校務分掌についても、教職員が増えてく

れると負担が減ると考える。 

・各校教職員数がギリギリの状態だと思います。健

康で働くためには、もう少し仕事を多くの職員と分

担できたらいいのになと切実に思います。 

・専科教員（英語など）の配置をし、学級担任の空

き時間の確保（負担軽減）を要求したい。 

・支援の必要なクラスに必要な人数を配置していた

だけるようお願いしたい。 

・産休育休代替者の確保をどの職種もお願いした

い。人が足りない。 

・特別支援に職員をもう少し欲しい 

・生徒の多様性により、職員数を増やしていただけ

るとさらに目が届く。職員の勤務形態も変わってき

ているので校務分掌についても、教職員が増えてく

れると負担が減ると考える。 

 

児 

童 

生 

徒 

の 

安 

全 

確 

保 

・子供が登校する時間より前に勤務時間が始まるよ

うになると良いなと思います。 

 

 

・35 人学級は、全員を見切れない。30 人以下を目

指したい。 

 

研 
修 
お 
よ 
び 

・ ・ 



研 
修 
費 

旅 

費 

・ 

交 

通 

費 

・ 

諸 

手 

当 

・物価高騰の影響により生活コストも上がっていま

す。どの立場の職員にとっても不利に働く改悪は無

いよう、お願いします。 

 

・物価高騰の影響により生活コストも上がっていま

す。どの立場の職員にとっても不利に働く改悪は無

いよう、お願いします。 

・ガソリン代が高騰しているので、それに見合った

旅費通勤手当にしてほしい。 

・ガソリン代高騰中の今、交通費の増額をお願いし

たい。 

 

勤 

務 

・現状、どう努力しても定時で業務が終わりませ

ん。授業、生活指導のない時間（空き時間）と校務

分掌や授業準備、成績処理、環境整理（掲示物）等

の時間が同等でないと定時退勤が不可能と思われま

す。空き時間を増やしていただくか、校務等を減ら

していただくかお願いします。 

・計画休業を教育委員会主導してくださりありがた

かったです。 

・現状、どう努力しても定時で業務が終わりませ

ん。授業、生活指導のない時間（空き時間）と校務

分掌や授業準備、成績処理、環境整理（掲示物）等

の時間が同等でないと定時退勤が不可能と思われま

す。空き時間を増やしていただくか、校務等を減ら

していただくかお願いします。 

・計画休業を教育委員会主導してくださりありがた

かったです。 

課 

外 

活 

動 

・ 

部 

活 

動 

・大会の引率等、ご家庭の事情等もある中で大変で

す。大会の運営面も大変かと思いますが、教員に

まわってくるのも苦しいです。 

・地域移行というのであれば、小学校も検討いただ

きたい。学校で担うのであれば、見合った報酬の

設定をしてほしい。 

 

・大会の引率等、ご家庭の事情等もある中で大変で

す。大会の運営面も大変かと思いますが、教員にま

わってくるのも苦しいです。 

・地域移行というのであれば、小学校も検討いただ

きたい。学校で担うのであれば、見合った報酬の設

定をしてほしい。 

 

厚 

生 

面 

・ ・ 

保 

護 

者 

負 

担 

軽 

減 

・音楽、演劇鑑賞教室、宿泊学習への補助をいただ

きありがたく思っています。ですが、昨今の情勢

から見ても物価上昇の波は止まらず、各ご家庭に

かかる負担は重くなる一方だと思います。保護者

負担軽減につながるよう、補助費の増額、新たな

補助費の設定をできるかぎりお願いしたい。 

・ 

住 

宅 

・ ・ 



特 

別 

支 

援 

教 

育 

・・個別に支援が必要な児童が増えているので、支

援者の先生の増員と環境調整のための組織の充実等

していただけると嬉しいです。空き時間の担任の先

生方に入っていただくなど、先生方の負担が増加し

ているので。 

 

・個別に支援が必要な児童が増えているので、支援

者の先生の増員と環境調整のための組織の充実等

していただけると嬉しいです。空き時間の担任の

先生方に入っていただくなど、先生方の負担が増

加しているので。 

・年々個別対応の必要な子が増えている。一学級の

人数を減らしたり、教職員の人数を増やしたりなど

の対応をお願いしたい。 

育 

児 

・ 

介 

護 

・ ・子の看護休暇をもう少し増やすか、次の年にも繰

り越せるようにしていただきたいです。 

 

そ 

の 

他 

・雑務が多く、授業に関すること以外にかかる時間

の方が多い気がします。別に担当できる人を増やし

てほしいです。 

・保護者より、金銭のやりとりをネットで完結させ

たい。子どもの出欠連絡をネットで行たい。という

要望が出ています。可能であればお願いしたい。 

・雑務が多く、授業に関すること以外にかかる時間

の方が多い気がします。別に担当できる人を増やし

てほしいです。 

 

 


